

Nota de Prensa
16.10.2025

VIII Encuentro Empresarial: Las empresas con corazón apuestan por una economía humana y solidaria

- Más de 100 personas se dan cita en Mérida para reflexionar sobre la responsabilidad social empresarial y su impacto en la dignidad de las personas.

Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz— 16.10.2025. El Hotel Velada de Mérida acogió esta mañana el VIII Encuentro Empresarial de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz, organizado por el programa de Empresas con Corazón y el programa de Empleo de esta Institución de la Iglesia Católica. Una cita que reunió a más de 80 empresas y entidades colaboradoras para dialogar sobre el papel de la responsabilidad social corporativa como motor de transformación social.

El acto fue presentado por Eva Tobaja, técnica del programa de empleo de Cáritas, quien agradeció la confianza y colaboración de las empresas que, año tras año, facilitan la incorporación al mundo laboral de personas en situación de vulnerabilidad.

Posteriormente intervinieron Catalina Alarcón, delegada de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Mérida, quien puso en valor el trabajo conjunto con Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz y las Cáritas parroquiales en diferentes proyectos sociales; y Pilar Bueno, directora general de Trabajo de la Junta de Extremadura, quien subrayó la importancia de las empresas que integran la responsabilidad social en su estrategia, destacando además la labor del Observatorio de Responsabilidad Social.

La ponencia central estuvo a cargo de Dolores Gallardo Vázquez, directora de la Oficina de Responsabilidad Social de la Universidad de Extremadura, quien definió la RSC como “la manera más justa de construir un futuro mejor”. Gallardo aseguró que apostar por la responsabilidad social “crea conciencia, transforma vidas y coloca la dignidad y la justicia social en el centro”. Además, apeló a la necesidad de impulsar una economía humana, basada en la solidaridad y en valores cristianos, que deja huella en las personas y en las empresas.

En la mesa de experiencias participaron Raquel Muñoz García, responsable de ESG de Nexwell Power; Eva Mateos González, directora general de Personas en Vitaly; y Miguel García



Sáenz, representante de Carpintería Emérita SL. Todos ellos compartieron sus buenas prácticas y el valor de colaborar con el programa Empresas con Corazón.

El encuentro concluyó con un coloquio Javier Alonso, de la empresa Biottonia Natulcare y la intervención de Ramón Díaz, alcalde de Villanueva del Fresno. Finalmente, Esperanza Barrena, directora voluntaria del programa de Empleo de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz, cerró la jornada agradeciendo a todas las empresas su compromiso y recordando que “cuando una empresa apuesta por las personas, toda la sociedad se transforma”.